

サンジェニック社による特許権侵害訴訟、勝訴確定について

お客様各位

日頃より、コンビ製品をご愛顧賜り、誠にありがとうございます。

弊社が国内正規販売代理店として販売をしております「紙おむつ処理ポット（商品名：ニオイ・クルルンポイ）」に装着して用いられる「アップリカ おおわなくてポイ 取り替え用カセット」の販売等行為に対して、製造元であるサンジェニック・インターナショナル・リミテッドがアップリカ・チルドレンズプロダクツに差止・損害賠償などを求めている訴訟が、本年11月18日付けで、最高裁第三小法廷において、アップリカ・チルドレンズプロダクツの上告を退け、確定致しました。同決定により、二審（知財高裁）判決の通り、アップリカ・チルドレンズプロダクツが支払いを命じられた額は約1億4800万円に遅延損害金を加算した額であり、ベビー業界としては異例とも言える高額な賠償額となりました。

訴訟の対象となった「アップリカ おおわなくてポイ 取り替え用カセット」は、事実上、特許侵害品として市場から撤退せざるを得なくなります。

サンジェニック・インターナショナル・リミテッド及び弊社は、知的財産権を企業ブランドの機軸をなすものと位置付けており、企業価値を守りお客様に良質の製品を提供し続けて行くためにも、今回の勝訴の意義を重く受け止めております。

弊社はサンジェニック製品の日本における正規販売代理店として、当該製品における責任を全うし、且つお客様に対するサービスの一層の向上に努め続ける所存です。

引き続き、コンビ製品をご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

2014年11月
コンビ株式会社